
Procès-verbal de la 6e séance  du conseil d’établissement de l’École internationale du Village 

Immeuble Saint-Paul, salon du personnel 

Le mercredi 25 avril 2018  

 

 Présences : 

 

Présences : 

Richard Casanova, parent 

Christine Gibeault, parent  

Christian Rheault, parent 

Marie-Claude Labelle, parent 

Marie-France Verreault, parent 

François Laplante, enseignant 

Caroline Paris, enseignante 

Andrée-Anne Malette, enseignante 

Direction : 

Chantal Laberge 

Public : 

Frédéric Barbeau, commissaire 

Marie-Christine Demers 

Absence : 

Karoline Poiré, représentante parent EHDAA 

Amélie Coderre, enseignante 
 

 

1. Accueil, 

vérification du 

quorum et 

ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté à 18h34.  

2. Période de 

questions du public 

Pas de public.  

3. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Caroline Paris d’adopter l’ordre du 
jour tel que présenté. 

Résolution 

adoptée à l’unanimité  
CE1718-53 

4. Adoption du 

procès-verbal du 26 

mars 2018 

Il est proposé par Marie-Claude Labelle d’adopter le 

procès-verbal avec les corrections. 
Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-54 
5. Suivis au procès-

verbal 

Aucun suivi. Information 

6. Correspondance 

reçue 

Les membres du conseil d’établissement prennent connaissance d’une lettre de la part de M. Blondin, 
conseiller municipal . 

Information 

 

7. Parole au 

président  

Rien de particulier à signaler. Information 

 



8. Rapport de la 

direction 

1- Grève du transporteur Campeau : Il y a une menace 

de grève possible pour le 30 avril prochain. La CSPO a 

mis des mécanismes en place afin de faciliter le tout pour les familles. Pour notre école, peu d’élèves 
seraient touchés.  

 

2- Lise Laurin : Nous avons une nouvelle agente de 

bureau depuis le départ à la retraite de Danielle Chabot. 

 

3- Mesures du MEES : Le Ministère donnera plus d’Argent aux écoles afin d’invertir des ressources 

humaines, plus particulièrement au 1er cycle. 

 

4- Exposition d’art : Le 1er mai prochain, il y aura l’exposition annuelle des projets d’arts. Une publicité a 
été envoyée aux parents. 

 

5- Choralies : Le 2 mai prochain, environ 45 choristes 

participeront à la soirée des Choralies à la Maison de la 

culture. 

 

Information 

 

 

 

 

 

Information 

 

 

Information 

 

 

 

Information 

 

 

 

Information 

 

 

 

9. Parole au 

personnel 

Rien à noter. Information 

10. Travaux du 

conseil 

a- Plan de fidélité Humeur : Il est proposé par Andrée-Anne Malette de s’inscrire au programme de fidélité 
de Humeur. 

 

 

 

b- Sortie Quilles 5e année : Il est proposé par Richard Casanova d’approuver la sortie. 
 

 

 

 

c- Sortie 5e année/ Mont-Cascades : Il est proposé par Christine Gibeault d’approuver la sortie. 
 

 

 

 

d- Sortie 3e année/ Musée de la nature : Il est proposé par Sophie Ladouceur d’approuver la sortie. 
 

 

 

 

 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-55 

 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-56 

 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-57 

 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718- 58 

 

 

 



 
Secrétaire-prise de notes :  

Sophie Ladouceur/ Chantal Laberge 

e- Sortie 6e année : Il est proposé par Marie-Claude Labelle d’approuver la sortie. 
 

 

 

f- Ouverture du service de garde : Il est proposé par Richard Casanova d’approuver l’ouverture du service 
de garde à partir du 27 août. 

 

 

g- Journées pédagogiques  / service de garde 2018-

2019 : Il est proposé par Richard Casanova d’approuver la liste des activités présentées à l’exception de la sortie au Mont-Cascades. 

 

 

h- Renouvellement traiteur : Il est proposé par Marie-Claude Labelle de poursuivre le contrat avec l’Indocile 
pour une année additionnelle. 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-59 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-60 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-61 

 

 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-62 

 

11. Levée de la 

séance 

Il est proposé par Sophie Ladouceur de lever la séance 

à 19h18. La prochaine rencontre sera le jeudi 24 mai 

prochain. 

Résolution 

adoptée à l’unanimité 

CE1718-63 
12. Rapport du 

représentant de l’école au comité de 
parents 

Christine Gibeault nous parle de quelques points 

discutés lors de la dernière rencontre. Les sujets 

traités : la grève des autobus, retour sur la journée du 

verglas, le PEVR, etc. 

Information 

13. Rapport de la 

représentante de l’école au comité 
EHDAA 

Karoline Poiré nous parle de la réunion du mois de 

mars. Il y aura un nouveau système au secondaire pour 

les élèves à besoins particuliers. 

Information 


